
[ASK] 

Johannesstr. 19 

19053 Schwerin 

 

 

An die Oberbürgermeisterin 

Stadthaus 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrte Frau Gramkow, 

der [ASK] ist wichtig, dass die mündliche Aussage auf der letzten Stadtvertretersitzung, die Förderung 

des Theaters im Jahr 2016 sei gesichert, begründet wird.  

Ich bitte Sie dazu Stellung zu nehmen und darzustellen, in welcher Form die stätische Förderung des 

Theaters im Jahr 2016 gesichert ist. 

Vielen Dank 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Anita Gröger 


